

関係各位

## 第4回全卸連チャリティーボウリングの件

2021年8月吉日

全国化粧品日用品卸連合会

拝啓 処暑の候

貴社におかれましては益々ご清栄のこととところよりお慶び申し上げます。

また平素は全卸連に対しご支援、ご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、過日ご案内差し上げました「第4回全卸連チャリティーボウリング」の件ですが、多くの皆様方に主旨ご賛同且つ御参加のご連絡を頂きました。しかしながら、各地区ならびに全国的に新型コロナウイルスが猛威を振るい、新規感染者数が増え続け医療関係にも不具合が生じています。そういった現状を鑑み、大変申し訳ありませんが今回中止とすることを決定いたしました。何卒ご理解頂きご対応の程よろしくお願い申し上げます。既にご入金頂きました賛助会員様、卸会員様には返金させていただきます。大変お手数をおかけ致しますが、よろしくお願い申し上げます。なお、今後の予定ですが2022年3月5日(土)、東京ポートボウルにて「全国選抜大会」を予定しております。詳細につきましては別途ご案内させていただきますのであわせてよろしくお願い申し上げます。ご不明な点がございましたら「全国化粧品日用品卸連合会」までお問い合わせください。

時節柄お身体におきをつけくださいませ。

貴社の一層のご発展をお祈り申し上げます。

敬具